❷ EL ECONOMISTA

5



Será gradual, adelanta

Discusión de jornada laboral de 40 horas, al 2025: CSP

Arturo Rojas arturo.rojas@eleconomista.mx

CLAUDIA SHEINBAUM,

presidenta de México, expresó que a partir del 2025 comenzarán las discusiones sobre la reducción de la jornada laboral a 40 horas semanales.

"Es un proceso gradual y por sectores, (las discusiones) serían (mediante) mesas de trabajo coordinadas con por la Secretaría de Trabajo", precisó la titular del Ejecutivo federal, durante la conferencia de prensa matutina de este martes, 3 de diciembre.

En días pasado, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, anunció que se retomará el dictamen para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales, tras llegar a un acuerdo con la activista María Luisa Luévano, quien mantuvo una huelga de hambre fuera del recinto legislativo en demanda de este cambio.

Monreal informó que en los próximos días se iniciará un diálogo en la Comisión de Trabajo y Previsión Social, con la participación de representantes del sector empresarial, trabajadores, el Gobierno y legisladores, para avanzar en la propuesta de reforma al artículo 123 de la Constitución.

A través de sus redes sociales, Monreal detalló los esfuerzos realizados para atender las demandas de Malú Luévano y su compromiso con la reforma laboral.

"Le solicité que no arriesgara su vida (a Malú Luévano) y que iniciáramos un diálogo en la Comisión de Trabajo y Previsión Social, para lograr acuerdos entre empresariado, las y los trabajadores, Gobierno, legisladoras y legisladores. Siempre soy optimista en buscar caminos para hallar soluciones", escribió el legislador.

Por otro lado, la presidenta de México, en su conferencia de prensa matutina, detalló que este miércoles 4 de diciembre, se presentará un tema referente al salario mínimo, pues precisó que, en dicho tema, aunque hay pendientes mesas de trabajo en dicho tema.